

## Datos biográficos del ex representante y ex ministro C. del Pino

El señor Alejandro Cossío del Pino era natural del pueblo de Aguacate, en la provincia de la Habana y contaba 47 años de edad.

Habiéndose destacado en la lucha revolucionaria al figurando en las filas del Partido Unión Nacionalista, tan pronto se reorganizaban los partidos políticos después de la caída de Machado, entró a formar parte del Conjunto Nacional Democrático organizado por el general Menéndez, resultando electo concejal del Ayuntamiento de la Habana por ese partido, en las elecciones de 1936.

Al fundarse el Partido Revolucionario Cubano presidido por el doctor Ramón Giraú San Martín, el señor Cossío del Pino ingresó en esa colectividad, distinguiéndose muy pronto en el comité de barrio y en las asambleas de que le valió su nombramiento como representante, resultando electo en las elecciones de 1940 y en estas de 1944.

Faltando a pocos meses para el vencimiento del período presidencial del doctor Giraú San Martín, el señor Alejandro Cossío del Pino fue designado ministro de Gobernación, presidiéndose en esa época la sangrienta palaceta del Reparto Orfila, en Marianao, tragedia esta que algunos relacionan con el atentado de 1948 en que perdiera la vida el señor Alejandro Cossío del Pino.

En las elecciones de 1948, el señor del Pino luchó por su reelección dentro del autenticismo, pero fue derrotada, ingresando posteriormente en el Partido Republicano, que lo nombró candidato a representante en 1950, elecciones en las que quedó como primer suplente.

Al fundarse el Partido Nacional Cubano que preside el alcalde habanero, señor Castellanos, a cuya elección contribuyeron el republicanism habanero encabezados por Alfonso Pujol y los concejales de ese partido el señor Cossío del Pino, que continuaba figurando como afiliado al PR, se destacó en actividades en favor del nuevo núcleo político, y al reconstruirse el PR, anota como partido gubernamental cuando no se afilia a este partido alegando que la comisión de inscripciones de su barrio, el de Arsenal, ni siquiera se había constituido.

Por esta razón, al producirse el fallecimiento del representante Benigno Remedios, el derecho a ocupar el escaño vacante como primer suplente por el Partido Republicano, fue impugnado ante el Tribunal Superior Electoral, y éste negó ese derecho a Cossío, precisamente pocas horas antes del atentado.

De pocos años a esta parte, el señor Cossío del Pino dedica parte de sus actividades a los negocios figurando en el momento de su muerte como poseedor de la mayoría de las acciones de la Radio Cadena Habana y del restaurante "Topeka".

La familia del señor Cossío del Pino está compuesta por su viuda la señora Rosa Miyares, por los hermanos Raúl, Francisco, Evelio, Arturo, Oscar, Carlota y Anita; y por tres hijos, dos varones y una hembra.